

Haben und die Jahre verändert?

Ach, könnt ich dich noch einmal sehen, wie ich dich vor Jahren sah.

Ein einsames Herz, das im großen Teich des Lebens schwamm, und endlich eine Insel fand.

Haben wir uns im Sommer verändert oder war es der Herbst?

Du warst mir so nah als wir uns fremder waren.

So nah nun bist du mir mehr Schwester als Geliebte.

Will uns das Leben die Ironie verkaufen?

Das wenige Leben macht müde, lass mich verschlafen.

Wird es einen Weg für uns geben?

© l.tretshoks@web.de

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)